

## **BAB V**

### **PENUTUP**

Bab ini membahas kesimpulan yang dilakukan selama penelitian serta beberapa saran yang terdiri dari saran akademik dan saran praktis.

#### **5.1 Kesimpulan**

Pada penelitian ini peneliti memberikan kesimpulan bahwa Campus One merupakan suatu wadah untuk melakukan persiapan sebelum memasuki dunia kerja dari berbagai jurusan untuk melakukan hal baru di dunia jurnalis dengan menciptakan sarana pendidikan dan pengembangan calon jurnalis TvOne. Program yang berlangsung selama 6 bulan ini akan mempersiapkan calon jurnalis untuk menjadi profesional muda yang handal dalam dunia broadcast dan juga jurnalistik, pelatihan ini meliputi kemampuan teknis, teoritis dan praktikal secara menyeluruh. Jadi program ini di khususkan untuk para calon jurnalis baru yang berminat untuk bekerja di dunia pertelevisian Indoensia, mereka yang berminat akan mendaftarkan dirinya untuk mengikuti program pelatihan tersebut, yang ingin mengikuti pelatihan ini tidak harus dari jurusan Ilmu komunikasi saja melainkan dari berbagai jurusan. Jadi atas dasar inilah TvOne mengadakan program pelatihan Campus One dimana Tujuan utama pelatihan calon jurnalis baru dalam perusahaan stasiun televisi adalah pengembangan kompetensi karyawan dan peningkatan kinerja mereka. TvOne memasukkan program pelatihan jurnalis baru ini kedalam agenda tahunan demi mengembangkan dan meningkatkan kompetensi calon jurnalis baru tersebut. Tak hanya untuk meningkatkannya kepada masing-masing individu, program pelatihan ini diharapkan dapat meningkatkan dan mempertahankan produktivitas serta kinerja dari perusahaan. Dalam mengikuti pelatihan Campus One ini juga banyak dari berbagai macam individu dengan perbedaan latar belakang

Tentu dengan adanya program pelatihan ini akan membantu para calon jurnalis baru tersebut untuk mengasah dan juga meningkatkan kompetensi kemampuan dalam dunia jurnalis.

## 5.2 Saran

### 5.2.1 Saran Akademik

Lebih menggali informasi lagi mengenai strategi Campus One terhadap mahasiswa yang berminat pada dunia jurnalis dengan mencari tau lebih banyak kepada informan yang mengetahui mengenai kegiatan pelatihan Campus One ini. Mahasiswa harus lebih peka mengenai pelaksanaan kegiatan pelatihan Campus One karena memiliki dampak yang baik terhadap mahasiswa.

### 5.2.2 Saran Praktis

Untuk penelitian selanjutnya yang tertarik untuk meneliti topik yang serupa, agar lebih teliti lagi dalam memutuskan kapan melakukan penelitian dan juga penelitian selanjutnya harus membentuk sarana kegiatan Campus one harus memiliki keterbukaan kepada mahasiswa dan mengkomunikasikan secara jelas, agar berkesinambungan dengan penelitian ini.

